



Konferenz der Geschäftsführer  
von Anlagestiftungen  
Conférence des Administrateurs  
de Fondations de Placement

---

# KGAST-MITTEILUNG

---

Zürich, 5. Februar 2017

## **KGAST wählt Alexandrine Kiechler zur neuen Präsidentin Vorstand wird um zwei Mitglieder erweitert**

An der KGAST-Generalversammlung vom 2. Februar 2017 haben die Mitglieder Frau Alexandrine Kiechler, Geschäftsführerin der Credit Suisse Anlagestiftungen, zur neuen KGAST-Präsidentin gewählt. Sie folgt auf Hanspeter Kämpf, Geschäftsführer der J. Safra Sarasin Anlagestiftung, welcher weiterhin im KGAST-Vorstand vertreten ist.

Zudem wurde der Vorstand von aktuell fünf auf sieben Mitglieder erweitert. Neue Vorstandsmitglieder sind Frau Sonja Spichtig, Geschäftsführerin der Swisscanto Anlagestiftungen sowie Herr Tobias Meyer, Geschäftsführer der UBS Anlagestiftungen.

\* \* \*